

Henneberg-Itzgrund-Franken e.V. | Sonneberger Str. 244 | 96528 Frankenblick

Landkreis Wartburgkreis
Mitglied des Kreistags

Ansprechpartner: Martin Truckenbrodt
Vorstand

Telefon: 036766 84790

E-Mail: mt@henneberg-itzgrund-franken.eu

Datum: 10. November 2015

Kunstkonstrukt Wartburgkreis

Sehr geehrte/r Frau/Herr,

anbei erhalten Sie in Kopie ein Schreiben unseres Vereins an den Landrat des Wartburgkreises Reinhard Krebs. Wir möchten Sie auffordern und bitten die Entscheidung des Kreistags des Wartburgkreises zur Zukunft des Wartburgkreises (Südthüringer Zeitung vom 5.11.2015) zu überdenken und stattdessen auf eine Rückgängigmachung des 1993/1994 gemachten Fehlers hinzuarbeiten.

Insbesondere müssen wir leider auch feststellen, dass seitens des Landrats offensichtlich bewusst mit Falschaussagen bzgl. der Vergangenheit Bad Salzungen argumentiert wurde.

Uns ist bewusst, dass der größte Teil der Geschichte unserer Region zwischen dem Rennsteig und den Ländergrenzen zu Bayern und Hessen vom Ende der Völkerwanderung bis Anfang des 19. Jhd. seit den 1960er Jahren nicht mehr oder maximal nur stark verzehrt an unseren Schulen gelehrt wird. Wir leben jedoch nicht in der Vergangenheit sondern erkennen lediglich regelmäßig, dass ein konsequenter Blick auf historisch gewachsene Strukturen manches Problem im Freistaat Thüringen ganz leicht lösen würde. Unsere Stellungnahme zum Thema Verwaltungs- und Gebietsreform vom 27.1.2015 (Download PDF) und weitere Informationen zum Thema Kreisgebietsreform finden Sie auf unserer Webseite unter: <http://www.henneberg-itzgrund-franken.eu/kreisgebietsreform/>

Für persönliche Gespräche, Vorträge und ähnliches stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Anlagen

Schreiben vom 8.11.2015 an Landrat Reinhard Krebs